



8 Pièces  
3500 m<sup>2</sup>  
Réf. 4855564  
15 000 €

Ramatuelle  
Maison à louer (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans la campagne de Ramatuelle, cette villa contemporaine d'environ 250m<sup>2</sup> est au cœur des pins parasols et des vignes. Elle se compose d'un grand salon, d'une salle à manger, d'une cuisine américaine ouverte sur la terrasse, d'une chambre de Maître avec sa salle de bains et son dressing, de deux chambres doubles en suite ainsi que de deux chambres indépendantes avec chacune leur salle de douche. En extérieur, un jardin joliment arboré, de belles terrasses, un salon d'été, un pool house ainsi qu'un terrain de pétanque. Équipements : Climatisation, WIFI, alarme, places de parking. Services ...

Situated in the Ramatuelle countryside, this contemporary villa of approximately 250 sqm is surrounded by umbrella pines and vineyards. It comprises a large living room, a dining room, an open-plan kitchen opening onto the terrace, a master bedroom with bathroom and dressing room, two en suite double bedrooms and two independent bedrooms, each with its own shower room. Outside, a beautifully wooded garden, beautiful terraces, a summer lounge, a pool house as well as a pétanque court. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and ...

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

